

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 15 de Julio de 2014.

## Irun critica el trato que recibe del plan foral de equipamientos deportivos

### - ASEGURA QUE LA DIPUTACIÓN DE GIPUZKOA «SÓLO HA ATENDIDO DOS» DE LOS DIVERSOS PROYECTOS PRESENTADOS

- EFE | IRUN

14 julio 2014 15:49

El delegado de Deportes de Irun, Pedro Alegre, ha denunciado que la Diputación de Gipuzkoa "se olvida y no atiende las necesidades" de esta localidad guipuzcoana en el Plan de Equipamientos Deportivos 2014-2016. El edil irunés ha lamentado en un comunicado el trato recibido porque el ente foral "sólo ha atendido dos" de los diversos proyectos presentados por el Ayuntamiento fronterizo, por valor de 115.000 euros, dentro de un plan que supera los siete millones.

"Esta cantidad apenas representa el 1,6% del presupuesto total", ha dicho Alegre, quien ha considerado que es una aportación "insuficiente" y "además es incomprensible teniendo en cuenta que Irun es la segunda ciudad en número de habitantes de Gipuzkoa".

Ejemplos

Ha añadido que es un "reparto desproporcionado" en el que la ciudad fronteriza "sale muy perjudicada" porque hay ejemplos de "algún municipio de aproximadamente 1.300 habitantes que recibirá más, e incluso localidades de unos 5.000 habitantes o menos a los que se les ha concedido hasta cuatro veces más que a Irun".

Según ha detallado el delegado de Deportes, el plan foral incluye la reparación del pantalán del embarcadero del río Bidasoa con 40.000 euros y las instalaciones deportivas en Urdanibia Berri con 75.000 euros, cuando presentaron proyectos por una cantidad aproximada de cuatro millones.

Al igual que hace unos días en un asunto que implicaba al Gobierno Vasco, el ejecutivo socialista de Irun ha dicho que "la ciudad vuelve a ser víctima de los partidos que dirigen las máximas instituciones"

## **Irún critica el trato que recibe del plan foral de equipamientos deportivos**

Administrator-k idatzia

Asteartea, 2014(e)ko uztaia(r)en 15-(e)an 08:54etan -

---

Por ello, Alegre ha pedido "valentía", en este caso al grupo municipal de Bildu, "para defender honestamente los intereses del municipio".